| Lugar                         | Escuela de Arte Almería, Aula 39   |
|-------------------------------|--|
| Fecha                         | 3 de abril de 2019   |
| Horario                       | Desde las 11:30 a las 12:45 de la mañana   |
| Coordinador/a                 | Castilla Polo, Antonio   |
| Asistentes                    | Bascuñana Martínez, F. Guadalupe Baños Pérez, José Antonio Castilla Polo, Antonio Díaz Calvo, Juan García Martos, Encarnación López Núñez, Ana del Mar Mariscal Castilla, Alfonso Migoya Gutiérrez, Paloma Rivas Torres, Jesús Manuel Torres Manzano, Francisco Javier   |
| Ausencias                     | No se producen ausencias   |
| Otros asistentes              | Castañeda Cazorla, Irene<br>Ponente:<br>Yoldi, Monica (Directora de la Escuela Superior de Diseño de La Rioja)   |
| Orden del día                 | Coordinación del trabajo realizado hasta el momento     Videoconferencia sobre el proceso de verificación del "Máster en Diseño Integral de Packaging para la Industria Alimentaria y Vitivinícola"     Formulación de preguntas y resolución de dudas     Mesa de debate sobre el proceso de verificación   |
| Desarrollo de de la<br>sesión | En la sesión se realizó una puesta en común del material realizado hasta el momento y se comentaron algunas de las preguntas que se formularían a la ponente. La videoconferencia se desarrolló sin incidencias planteándose diferentes asuntos relacionados con la memoria de verificación del "Máster en Diseño Integral de Packaging para la Industria Alimentaria y Vitivinícola". En la ronda de preguntas se solucionaron múltiples cuestiones que los asistentes tenían sobre los apartados sobre los que estaban trabajando. Finalmente se realizó una mesa de debate que resultó muy aclaratoria para el trabajo. |
| Conclusiones                  | La reunión se desarrolla sin incidencias. Se resuelven múltiples dudas sobre el trabajo realizado hasta el momento.  |
| Tareas pendientes             | La siguiente videoconferencia posibilitará aclarar algunos aspectos que no han quedado suficientemente definidos en esta ocasión por el nivel de concreción del trabajo hasta el momento o por no haber sido planteados en esta sesión.  |